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№２０７０ 第１回例会 ２００８．７．３ 曇 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：佐久間清治 富津市長 

    遠藤和夫 富津シティ会長 

    小倉博人 富津シティ幹事 

 

認証状伝達 

 

大網直前会長から高島新会長へ 

  

 

 

 

記念品贈呈 

 

大網直前会長、原田直前幹事に記念品贈呈 

 

名誉会員委嘱状送呈 

 

高島会長より佐久間名誉会員に委嘱状送呈 

 



 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

 

先ずはお客様のご紹介を致します。佐久間清治

市長です。 

本日は昨年に引き続き当クラブの名誉会員をお

引き受け下さいまして例会初日にお出で下さいまし

た。後ほど委嘱状をお渡ししたいと存じます。そし

て、富津シティロータリークラブの遠藤会長、小倉

幹事です。早速表敬訪問を頂き恐縮です。後で御

挨拶頂ければと思います。 

さて先ほど大網前会長から認証状の引継を頂き

ました。本日から２００８～２００９年度がスタートする

ことになります。まだまだと思っていましたが、いよ

いよ初例会を迎えいささか緊張とこれから充実した

楽しい例会が運営出来るかと不安を感じています。 

然し、会長も幹事もすでに経験された佐藤幹事

とご一緒ですし、すでに多くのサポートを頂いてお

りますのでこれから１年お世話になりながら、そして

会員の皆さんのご支援ご協力を頂いて後期高齢者

ながら頑張って行きたいと思いますので、どうぞ宜

しく御願いします。 

前年度の大網会長原田幹事１年間大変ご苦労

様でした。お二人の明るいそして誠実な人柄による

クラブ運営は今迄とは一味違った充実した例会で

あり、クラブ活動であったと認識しています。そのご

活躍に心より敬意を表します。お疲れ様でした。 

去る６月に本年度を運営するにあたり、会長とし

ての私の考え、並びにテーマを述べさせて頂きまし

た。少人数の当クラブではありますが、それだけに

よけいロータリーの原点である和の心を深め合おう

というテーマを共通理解し、このテーマに基づいて

年間４７回の例会（定款第５条第１節による休会を５

日）を充実した年間プログラムにのっとって実施して

行きたいと思います。 

そしてその活動を通して悲願である会員増２名を

実現させると共に、会員の会員卓話による相互啓

発を深め合い、また親睦を深めるよう心掛けたいと

思います。お陰様で大変会員の皆さんのご理解を

頂きこのテーマに基づく年間計画を策定して下さっ

ております事を感謝いたします。 

どうか本年度宜しくご助言下さいますよう心よりお

願い致しまして例会初日の挨拶と致します。 

 

会長報告 

１．本日例会終了後第１回理事会を開きます。新理

事さん方ご出席宜しくお願いします。 

２．訃報をお知らせします。 

笠原初代会長の奥様、笠原恵美子様が去る６月

２７日享年８３歳でご逝去されました。 

通夜７月２日、告別式が本日３日に執り行われま

すが準会員扱いとして当クラブより弔電をお送り

しました。 

３．新入会員のご推薦がありました。例会初日に何

よりも喜ばしいことです。 

志波会員より黒田精工（株）の常任監査役を務め

られていた須藤隆さんの入会推薦がありました。

規定に従い本日皆様に書面でご案内しました。 

 

幹事挨拶 

佐藤信泰 幹事 

 

皆様今日は。富津市長、富津シティロータリーク

ラブの会長、幹事様お忙しい中ご来訪有難うござ



 

 

いました。本年度幹事就任にあたりまして次の２点

を心掛けて参ります。 

○会長の方針や意向を汲んだクラブの運営と会

員の皆さんへの報告や連絡事項を的確、かつ迅速

にお伝えすること。 

○分区、地区及び国際ロータリーに対して適切

に対応し、又、近隣のクラブや姉妹クラブとの友好

を深めてゆくこと。 

このように考えておりますので宜しくお願いいた

します。 

 

幹事報告 

１．新入会員の推薦が御座いましたので、本日会

員の皆様にご案内いたします。 

 

２．クラブ奉仕合同セミナーの開催案内 

日 時： ７月２６日（土）  １３：００ 登録 

      １３：３０ 点鐘  １６：３０ 終了予定 

場 所： 幕張メッセ国際会議場 

出席対象者： 会長・幹事・会長エレクト・Ｒ情報

委員長・会員増強委員長・広報委員長 

費 用： 各クラブ一律１万円 

 

３．ミャンマーサイクロン、中国四川省大地震、岩

手・宮城内陸地震に対する地区支援の緊急報告

が届いておりますので回覧いたします。 

 

４．君津地方中学校英語コンテストの開催案内 

期 日： 平成２０年９月２４日（水） 

会 場： 木更津市民会館 

当クラブより補助金１万円を予定 

 

５．米山奨学会普通寄付金のお願い 

上半期 2,000 円×18 名を送金予定 

 

６．７月のロータリーレート 

  １ドル＝１０６円 

 

 
 
 

御挨拶 

佐久間清治 富津市長・名誉会員 

 

２００８～２００９年度初例会にお招きいただき有

難うございます。 

また、引き続いての名誉会員委嘱状の交付を頂

き併せて御礼申し上げます。 

直前会長、幹事の大網庄一郎様、原田雅式様

には、１年間お疲れ様でした。特に大網さんには、

２年連続の大役お疲れ様でした。今後は、ゆったり

とご活躍を頂きたいと思います。 

この新年度の富津中央ＲＣは、高島会長、佐藤

幹事の再登場であり、着実な活動が期待されるとこ

ろであります。 

又、その上、石渡鋼第４分区ガバナー補佐、そ

れを支える渡辺分区幹事、高橋裕之副幹事の誕生

により地区活動、分区活動が更に活発になることと

存じます。 

富津中央ＲＣの例会には、なかなか出席できま

せんが、写真もキレイな週報を届けていただいてお

りますので、種々の奉仕活動を展開されていること

は知ることが出来ます。 

近頃、頻繁に災害が発生しております。５月に四

川大地震、６月には岩手・宮城内陸地震が発生し、

大きな被害を受けました。千葉県内におきましても、

被害想定調査により、大きな被害が予想されます。 

今年の富津市の総合防災訓練は、８／３１（日）９

時から佐貫小学校を会場として行われます。皆さん

にも是非参加していただきたいと思います。 

引き続き、皆様方のご支援、ご協力を頂いて「よ

りよい富津市づくり」「いきいきとした富津市づくり」

「安心・安全なまちづくり」に精進して参りますので



 

 

宜しくお願い申し上げます。 

富津中央ＲＣの益々のご発展をご祈念申し上げ

挨拶と致します。有難うございました。 

 

遠藤和夫 富津シティＲＣ会長 

 

本年度富津シティロータリークラブ会長の遠藤で

す。本日小倉幹事と２名で出席させて頂きました。 

高島会長様、佐藤幹事様年度門出の例会に敬

意を表し、伺った次第です。 

本年度、益々富津中央ロータリークラブ様が充

実し発展しますことを心より御祈念申し上げます。 

 

小倉博人 富津シティＲＣ幹事 

 

本年度富津シティロータリークラブ幹事の小倉で

す。高島会長、佐藤幹事の第一例会に出席させて

いただき、有難うございます。 

一年間頑張りますので宜しくお願いいたします。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

平川恵敏 親睦委員長 

*佐久間清治  ビジターフィー 

*遠藤和夫  第一例会を祝して 

*小倉博人     〃   〃 

*大網庄一郎 高島年度の門出を祝し佐久間市長

をお迎えし記念品を頂いて 

*原田雅式       〃      〃 

高島治雄  この一年間宜しくご支援下さい 

佐藤信泰  佐久間市長、遠藤会長、小倉幹事を

お迎えして 

平川恵敏  高島・佐藤年度の門出を祝して 

榎本守男       〃     〃 

高橋裕之       〃     〃 

小野恒靖       〃     〃 

志波 克       〃     〃 

白石幸久       〃     〃 

千葉一利       〃     〃 

永島 強       〃     〃 

伊藤一夫       〃     〃 

*＞1,000  合計 33,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １８ １５ ３  83.33%

前回 １９ １９ ０  100% 

 

 

あとがき： 

会報作成にチャレンジしたいとの名乗り出が

現在２名あり、委員長としてこの様な良い機運

をいかに盛り上げ結果を出すか責任を感じます。 

今年度の表紙はマイナーチェンジですが、下

部の挿絵は佐藤委員が内房海岸を歩きスケッチ

した湊漁港に替わりました。 

会報委員会の望みの一つは、会報をご家族の

方々、特に奥様方に読んで頂くことです。 

皆様からの沢山の投稿、ご意見を心よりお待

ち致します。（しば） 


